

## Packaktion der Jungen Philologen

Es gab einiges zu tun und anzupacken am Wochenende. Für die Vereidigung der neuen Referendarinnen und Referendare an den verschiedenen Zentren für schulpraktische Ausbildung in NRW haben die Jungen Philologen fleißig Kisten und Kartons gepackt. Danke an die vielen Engagierten Helfer, die mit viel Tatkraft für einen reibungslosen Ablauf gesorgt haben.

Im Vordergrund steht bei uns das Interesse die neuen Kolleginnen und Kollegen im Schuldienst einerseits willkommen zu heißen und andererseits für ihre neuen Aufgaben, Rechte und Pflichten im Berufsalltag an den Schulen zu sensibilisieren.